



Enjin pense à son déménagement

L'entreprise, spécialisée dans la création de sites internet, devrait s'installer au futur pôle digital du Carteron, en juin prochain

Comme beaucoup, beaucoup d'autres, Enjin (1), entreprise de création de sites internet installée place Michel-Ange, a souffert de la crise liée au premier confinement.

« Nous avons connu une baisse de notre chiffre d'affaires entre 30 % et 50 % en avril-mai, indique l'un des trois gérants, Benjamin Delalande. Un retard rattrapé sur les mois de juin et septembre. »

Doublement de la surface

Une situation d'autant plus regrettable que « l'année démarrerait très bien. Ceci étant dit, nous ne sommes pas du tout inquiets, l'entreprise est saine ». Et envisage toujours de s'installer au pôle digital, en cours de construction du côté du Carteron, boulevard Pierre-Lecoq au sud-est de Cholet.

Un projet porté par l'Agglomération du Choletais. « Si tout va bien, nous espérons nous y installer au mois de juin, sur une surface de 330 m², au lieu de 150 m² actuellement. »

Soutien aux commerçants et artisans

Une surface plus grande qui devrait permettre à Enjin de poursuivre sa croissance.

En attendant le déménagement, l'entreprise, au chiffre d'affaires 2019



Benjamin Delalande, un des trois gérants d'Enjin. | PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE

de 450 000 €, souhaite venir « en soutien des artisans et des commerçants, qui souffrent beaucoup en ce moment, en leur proposant une analyse gratuite de leurs sites, réseaux sociaux, et référencement. Parce qu'une boutique en ligne, c'est bien, mais il faut qu'elle soit visible ».

Vincent COTINAT.

(1) Enjin compte douze salariés, dont deux en alternance.

Ouest France – Vendredi 20 novembre 2020